

# BIG ISSUE

## Patroli Someah Siang: Antisipasi C3, Tawuran, dan Gangguan Kamtibmas di Wilayah Polsek Cidaun

Cianjur - [CIANJUR.BIGISSUE.ID](http://CIANJUR.BIGISSUE.ID)

Jul 3, 2024 - 13:12



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk mengantisipasi tindak kriminal seperti C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), tawuran, serta gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) lainnya, Polsek Takokak melaksanakan kegiatan Patroli Someah siang hari. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Lala

Maulana, Ka SPKT I Polsek Cidaun, Polres Cianjur, pada hari Rabu, 3 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H, menegaskan pentingnya patroli ini sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cidaun. "Patroli Someah siang hari ini adalah langkah proaktif kami untuk mencegah berbagai tindak kriminal dan gangguan Kamtibmas. Kami ingin memastikan masyarakat dapat menjalankan aktivitas mereka dengan aman dan nyaman, " ujar IPTU Yudi Heryanadi, S.H.

Patroli ini mencakup berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Cidaun, termasuk area permukiman, pusat perbelanjaan, dan tempat-tempat umum lainnya. Aiptu Lala Maulana bersama timnya secara aktif berpatroli dan berinteraksi dengan masyarakat untuk mendeteksi potensi gangguan serta memberikan himbauan terkait keamanan.

Aiptu Lala menjelaskan, "Kami melakukan patroli ini untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah tindakan kriminal serta gangguan lainnya. Kami juga mengajak warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat aktivitas yang mencurigakan."

Kegiatan patroli ini disambut baik oleh warga yang merasa lebih tenang dengan kehadiran aparat kepolisian di lingkungan mereka. Selain melakukan pengawasan, Aiptu Lala juga berdialog dengan warga untuk memberikan sosialisasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H, menambahkan bahwa kegiatan patroli ini akan terus dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan di wilayah Cidaun. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan. Dengan adanya patroli yang rutin, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram bagi seluruh warga, " ungkapnya.

Patroli Someah siang hari ini diharapkan dapat mengurangi potensi tindak kriminal dan gangguan Kamtibmas, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cidaun.